
 

 

第 25 回ちゅピＣＯＭ放送番組審議会議事録 

 

日  時 ：  ２０２２年３月２３日（水）１０：００～１１:３０  

場  所 ：  中国経済クラブ （中国新聞ビル８階）  

出席委員 ： 角田士朗（委員長），栗林佐知子（副委員長），長田照義、田中宏光、 

山下聡子、濵村郁子、河野英志〔出席委員 7 名／委員総数７名〕  

社側出席 ： 浅井幹夫（代表取締役社長）、中谷博之（代表取締役専務）  

籔井和夫（取締役）、藤本裕輝（メディア事業本部 編成制作部長）  

 

【報告事項】  

１. 2021 年度の主な取り組みについて 

2021 年度のレギュラー番組や特別番組、災害報道などについて報告した。  

 

2. 開局 25 周年記念番組（3 番組）の開始について 

2022 年 4 月から開始する、開局 25 周記念の新番組「まちかどスタジオ」「トレッキン

グのススメ～ひろしまの山にでかけよう」「ひろしまの地域遺産」について説明した。 

  

【審議事項】  

審議番組 「コミュニティチャンネルの内容、編成」について 

ちゅピＣＯＭ11ｃh の放送内容や番組編成について審議した。 

委員からの主な意見は次のとおり。  

 

（良かった点） 

〇「ちゅピ COM Sports＆Life presents まるごと北広島町～スポーツ、観光、町の取り組み」 

・番組を通じて北広島町の良さを再認識することができた。 

・北広島町の神楽団体の様子を知ることができ、神楽好きには満足のいく内容だった。 

〇「廿日市がけん玉発祥 100 周年の地って知っとる?」 

・廿日市市民なのでけん玉には思い入れがあり一番感動した番組。 

・タイトルの「知っとる？」というネーミングが良い。 

・地域の歴史から現在までをうまく伝えており、保存版にしたいと思う内容。 

・同様に地域文化を掘りさげた他の地域の番組も見たい。 

〇「ミュージックステージ広島」 

・地元のアマチュアミュージシャンを知ることができる。 

・完璧な演奏よりも逆に素人っぽさが心に響いた。 

 



 

 

〇「川島宏治のＴＨＥひろしま・プラス１」 

・川島宏治さんは話の引き出し方がうまく、聞き方の勉強になる。 

・会社のトップなど一人の方を深く知ることができるので有意義。 

〇「大竹の社会福祉ヒーローが元気発信 優男（やさお）がゆく！」 

・大竹市在住だが市役所や社会福祉協議会の活動を番組で知ることができてよかった。 

・情報が細かくて具体的なので使えるものが多いと感じた。 

〇ちゅピ COM Sports＆Life   

・フットサルクラブ「広島 F・DO」や北広島町のソフトテニスクラブ「どん北」など、

普段あまり見ることがないマイナーなスポーツを取り上げていて好感がもてる。 

 

（意見・要望）  

〇「ちゅピ COM Sports＆Life presents まるごと北広島町～スポーツ、観光、町の取り組み」 

・内容は凝縮されていたがもう少し踏み込んだ情報が欲しかった。 

例えばサイオトスキー場では価格が分かったものはカレーのみだった。 

北広島町について「知ってほしい」なら今回の内容で良いが「行ってほしい」のなら 

必要な費用についてもっと細かく情報を知りたかった。 

〇「ミュージックステージ広島」 

・音楽番組の音質をもう少し改善してほしい。２回目以降は良くなってきている。 

〇「ちょっといい朝 やわらか法話」 

・ケーブルテレビならではの番組で一部の層にとても人気のようなので継続してほしい。 

・視聴者の悩みに住職が答えるようなシーンも見てみたい。 

 

（そのほか） 

〇ちゅピ COM について 

加入者の付加価値をあまり感じられないため、アプリとユーザーをもっと結びつけて 

プレゼントを応募しやすくしたり、見逃した番組を視聴できると良いのではないか。 

〇ちゅピコライブについて 

通勤時間帯などでよく見ている。交通渋滞や、川の水量などを確認できるので助かる。 

〇エリア拡大で地域密着は難しいかもしれないが、もっと地域に出て取材したほうが良い

のではないか。 

〇学生参加型の番組があると親や子育て世代の視聴者が増えるのではないか。 

 

以上 


